

Caixas

Messe en la chapelle Saint-Pons



Dimanche 11 mai, une messe sera célébrée à 17 heures, en la chapelle Saint-Pons, lieu de culte depuis trop longtemps fermé. Lors de la journée citoyenne d'octobre dernier, une poignée de bénévoles du village ont souhaité donner un coup de propre, non seulement aux abords de l'édifice mais égale-

ment à l'intérieur. Quelle n'a pas été leur surprise de découvrir, après nettoyage, le magnifique autel et le non moins superbe retable.

Francis Ausseil, maire, a ensuite décidé de son côté, de faire nettoyer le chemin permettant ainsi l'accès plus facile aux futurs fidèles et visiteurs.

